



3 Pièces

65 m²

Réf. 85409123

325 000 €

Marseille 7Eme
Appartement à vendre (13007)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Off real estate marseille. Vous propose "coeur 7ème" un bel appartement de 65 m² avec terrasse de 14m² situé dans le prisé quartier de saint victor, au coeur du 7ème arrondissement de marseille. Dès l'entré vous serez attirés par le spacieux séjour de plus de 25m², prolongé par sa longue terrasse de 14m². Desservant toutes les pièces de l'appartement, cet espace extérieur, agréable et ensoleillé, renforce la sensation de luminosité, d'ouverture et d'espace. Attenante au salon, vous trouvez la cuisine familiale, indépendante (mais ouvrable sur le séjour pour en faire une pièce de vie de 35m²,) ...

Off real estate marseille. Offers you "coeur 7ème", a beautiful 65m² apartment with 14m² terrace located in the sought-after saint victor district, in the heart of marseille's 7th arrondissement. As soon as you enter, you'll be attracted by the spacious living room of over 25m², extended by its long 14m² terrace. Serving all the rooms in the apartment, this pleasant, sunny outdoor space enhances the feeling of brightness, openness and space. Adjoining the living room is the fully-equipped family kitchen, which opens onto the living room to create a 35m² living area. The separate sleeping area ...

OFF REAL ESTATE IMMOBILIER D'EXCEPTION SANDRINE DIOUF

Sandrine Diouf - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

